

El estudiante

Por
Victoria Schnaidt



La película que vi se llama *El estudiante*. El Director de esta película es Roberto Girault. Él la filmó en 2009. La película duró 95 minutos. Durante *El estudiante*, talentosos actores sostienen un diálogo muy emocionante. El actor Jorge Lavat representa al estudiante más viejo. Los otros actores lucen muy animados.

El personaje más importante y notable de esta película es Chano, el estudiante viejo. Él cree que la educación es importante. Durante todo el año Chano ayuda a los jóvenes en muchos aspectos importantes de la vida. Un gran ejemplo de la ayuda es cuando Chano y los jóvenes van por la calle. Chano les muestra a los estudiantes como usar sus emocionantes cuando se comunican. Con su ayuda, los actores de la obra de teatro mejoraron sus habilidades. Por otro lado, los adolescentes le enseñan cosas nuevas a Chano también como el iPod. Al final de la película los estudiantes se unen.

A mí me encantó la película. El tema es muy emocionante e inspirador. Chano subraya la importancia del respeto, el amor puro y tradicional. Él demuestra su respeto, cariño y amor por su esposa durante toda la película. En realidad, a muchos adolescentes del mundo les faltan los aspectos básicos. Esta película es una representación de la vida real.

Si yo fuera la directora de *El estudiante* no cambiaría nada. Todos los actores fueron muy talentosos y vibrantes. La ubicación de la película fue perfecta. También la historia mostró una situación posible en la universidad. Realmente les recomiendo esta película a mis amigos y a mi familia.